

AGENDA DES MESSES

SAMEDI 24 JANVIER - Saint François de Sales
Evêque et Docteur de l'Eglise, Mémoire
8h N.D. de la Victoire : *Henri PATOUX*
9h Agay : *Mireille FAVRE*
18h30 N.D. de la Victoire : *Georgette et Victor FORNERIS*
Jean-Marie UBRICH

DIMANCHE 25 JANVIER - 3^{ème} Dimanche du Temps Ordinaire
8h30 N.D. de la Victoire : *Hanno et Zéré YALAP*
9h30 Boulouris : *Jean-Pierre SIGNORET, Robert MAGNE*
9h30 Tous les Saints : *Raymond RUETSCH* (1^{er} anniv. de décès)
10h30 N.D. de la Victoire : *José et Marie-Thérèse MONTOYA*
Lucien DENONCIN, Madeleine et Georges KELLER, Yves COLOMB
Pierre Philippe CORBIER, François SAINTOT
Patrice, Michèle, Julien et Dolly GRUAU
10h30 Agay : *Eugène et Marie-Jeanne GUENEBEAUD*
Marcel Christian DOUBLIER et Pierrick DOUBLIER
11h N.D. de la Paix : *Philippe CHAUMONT, Brigitte ZIMMERMAN*
Jean ROBIN, Jean-Paul FERNANDEZ
11h Sainte-Bernadette : *Madame SIMONE*
Arlinda DIAS MONTERO, Ames du Purgatoire et Alexandre BORGES
18h30 N.D. de la Victoire : *Patrick MOREAU*

LUNDI 26 JANVIER - Saints Timothée et Tite, Evêque, Mémoire
9h Agay : *Manuel ULLAQUE*
18h N.D. de la Victoire : *Lucienne LE LONG*
Salvator GAZIA (+) son épouse Hélène MARICONDA (+) son fils Mario

MARDI 27 JANVIER - Férie
8h N.D. de la Victoire : *Carine BELUFFI*
18h Sainte-Bernadette : *Solange LE BRUCHER*
18h Le Dramont : *Jean-Pierre SOYEZ*

MERCREDI 28 JANVIER - Saint Thomas d'Aquin, Prêtre et Docteur de l'Eglise, Mémoire
8h N.D. de la Victoire : *Henri PATOUX, Bernard LAVOISARD*
Repos de l'âme de Rolande HOUSSAUX
9h Agay : *Pierrick DOUBLIER*
11h30 Sainte-Bernadette : *Michèle BOUZOU*
18h N.D. de la Paix : *Clotilde DIMASSIMO*

JEUDI 29 JANVIER - Férie
8h00 N.D. de la Victoire : *Ginette FEILLEUX*
18h00 Le Dramont : *Manuel ULLAQUE*
18h00 N.D. de la Victoire : *Robert et Simone BLOT* (+)

VENDREDI 30 JANVIER - Férie
9h N.D. de la Victoire : *Alain NONCHEZ*
18h Agay : *Jean-Pierre SOYEZ*
18h Sainte-Bernadette : *Germaine BOSCARA*

SAMEDI 31 JANVIER - Saint Jean Bosco, Prêtre, Mémoire
8h N.D. de la Victoire : *Mohand GUEMRIRENE*
9h Agay : *Pierrick DOUBLIER*
18h30 N.D. de la Victoire : *Jacques et Anne-Marie SPATARO*
Attilio et Maria FONGIONE

DIMANCHE 1^{er} FÉVRIER - 4^{ème} Dimanche du Temps Ordinaire
8h30 N.D. de la Victoire : *Hanno et Zéré YALAP, Georgette CARTERON*
9h30 Boulouris : *Stéphane GALACH*
9h30 Tous les Saints
10h30 N.D. de la Victoire : *Myriam BARBERO, Ghislain GLASSON*
Inès YVER-FOUQUES DUPARC (13^{ème} anniv. de décès)
Patrick VILLEGENTE (14^{ème} anniv. de décès)
François-Michel VILLEGENTE pour ses 91 ans
10h30 Le Dramont : *Antoinette HUMBERT*

11h N.D. de la Paix : *Famille GAILLARD-DURIF*
Jean-Paul FERNANDEZ
11h Sainte-Bernadette : *Thierry D'ARDALHON*
18h30 N.D. de la Victoire : *Jeannine CASTELLO*

ÉVÈNEMENTS PAROISSIAUX

DIMANCHE 25 JANVIER

17h30 Vêpres suivies à 18h30
de la Messe en grégorien à la Basilique

LUNDI 26 JANVIER

14h30 Réunion des mères de famille au Plateau N.Dame

MARDI 27 JANVIER

16h15 Partage d'Evangile et commentaires
des lectures du dimanche à Sainte-Bernadette
20h catéchisme "Pour les grands"
par Don Bruno - Salle Don Bosco

MERCREDI 28 JANVIER

Chapelet suivi de l'Adoration et de la messe à 18h
à N.-D. de la Paix

JEUDI 29 JANVIER

19h Représentation "Au sommet de ses désirs"
Salle Félix Martin (voir page 2)

VENDREDI 30 JANVIER

15h Chapelet de la Miséricorde Divine à N.-D. de la Paix

SAMEDI 31 JANVIER

10h cours livre de l'Apocalypse par Don Laurent
Salle Don Bosco
14h00 Kermesse paroissiale (voir page 2)

DIMANCHE 1^{er} FÉVRIER

17h30 Vêpres suivies à 18h30
de la Messe à la Basilique

PRIONS POUR LES DÉFUNTS DE CETTE SEMAINE

NOTRE-DAME DE LA VICTOIRE :

Marjorie VANDEWEEGHE, Nicoline MARIE

BOULOURIS : Alice GELY

NOTRE-DAME DE LA PAIX : Bernard MICHEL

MÉNAGE À LA BASILIQUE

Mardi 27 janvier à 9h

Merci à toutes les bonnes volontés



Alors que le monde connaît
à nouveau la guerre,
le pape donne ici un plaidoyer
vibrant en faveur de la paix.

En vente à la librairie

ÉVANGILE

3^{ème} DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE

Évangile de Jésus-Christ
selon Saint Matthieu 4, 12-23

Quand Jésus apprit l'arrestation de Jean le Baptiste, il se retira en Galilée. Il quitta Nazareth et vint habiter à Capharnaüm, ville située au bord de la mer de Galilée, dans les territoires de Zabulon et de Nephthali. C'était pour que soit accomplie la parole prononcée par le prophète Isaïe : Pays de Zabulon et pays de Nephthali, route de la mer et pays au-delà du Jourdain, Galilée des nations ! Le peuple qui habitait dans les ténèbres a vu une grande lumière. Sur ceux qui habitaient dans le pays et l'ombre de la mort, une lumière s'est levée. À partir de ce moment, Jésus commença à proclamer : « Convertissez-vous, car le royaume des Cieux est tout proche. » Comme il marchait le long de la mer de Galilée, il vit deux frères, Simon, appelé Pierre, et son frère André, qui jetaient leurs filets dans la mer ; car c'étaient des pêcheurs. Jésus leur dit : « Venez à ma suite, et je vous ferai pêcheurs d'hommes. » Aussitôt, laissant leurs filets, ils le suivirent. De là, il avança et il vit deux autres frères, Jacques, fils de Zébédée, et son frère Jean, qui étaient dans la barque avec leur père, en train de réparer leurs filets. Il les appela. Aussitôt, laissant la barque et leur père, ils le suivirent. Jésus parcourait toute la Galilée ; il enseignait dans leurs synagogues, proclamait l'Évangile du Royaume, guérissait toute maladie et toute infirmité dans le peuple.

2^{ème} GRANDE KERMESSE
DES PAROISSES
(Page 2)

APPEL DE L'AUMÔNERIE
(Page 2)

MESSE DES MALADES
(Page 3)

Noël chaque jour



Voilà un mois que Jésus est né dans la crèche et du point de vue de l'année liturgique, cela représente quelques années de la vie du Sauveur. Cependant pour vivre l'année liturgique et les mystères de la vie du Christ, il nous faut un peu de souplesse spirituelle et un grand esprit de foi. Alors que Jésus est baptisé et qu'il proclame le Royaume des cieux, le 2 février prochain nous reviendrons dans la foi à l'enfance de Jésus célébrer la présentation du Seigneur au temple.

De même aujourd'hui encore, nous continuons à percevoir la lumière de Noël et à être éclairés par ce mystère. Cette lumière se fait même insistant ! Reconnaissez-vous la première lecture et sa citation dans l'Évangile de ce jour ? Oui, c'est bien ce passage du livre d'Isaïe que nous avons entendu pendant la nuit de Noël !

« Le peuple qui marchait dans les ténèbres a vu se lever une grande lumière et sur les habitants du pays de l'ombre, une lumière a resplendi. Tu as prodigué la joie, tu as fait grandir l'allégresse : ils se réjouissent devant toi, comme on se réjouit de la moisson, comme on exulte au partage du butin. »

La lumière a donc déjà resplendi, puisqu'elle désigne Jésus lui-même. La prophétie est donc déjà parfaitement accomplie semble-t-il. Comment donc recevoir cette redite ?

Plutôt que de suspecter la liturgie de radoter, recevons de cette répétition une double invitation qui nous fera vivre du mystère de Noël au quotidien.

Invitation à rester disponible pour recevoir le rayon de lumière que Jésus nous prépare pour aujourd'hui. La seule et vraie lumière qui peut dissiper nos ténèbres est Jésus lui-même dont le nom signifie « Dieu Sauve ». Cette lumière ne brille pas de loin puisque Jésus est Emmanuel, « Dieu avec nous »

Invitation alors, en conséquence, à rayonner nous-mêmes de cette lumière en prenant le chemin de Jésus lui-même. Pour rayonner aujourd'hui, Jésus veut passer par nous. À chaque baptisé d'être témoin de la présence et du salut de Dieu dans les ténèbres d'aujourd'hui.

Alors chaque jour rayonnera de ce mystère de Noël et la lumière brillera toujours plus !

Don Guillaume PLANTY

"AU SOMMET DE SES DÉSIRS"



Représentation exceptionnelle pour les acteurs de l'Abri de l'Archange et les paroissiens du spectacle de Greg Lager. Un spectacle qui fait du bien à l'âme !

Jeudi 29 janvier : accueil 19h à la salle Félix Martin - début de la représentation : 19h30

Greg reconnecte au monde actuel un être exceptionnel, l'homme le plus courageux du monde moderne ! De l'enfer des tranchées de 14/18 à l'enfer des pentes de l'Everest, George Mallory est un héros au destin hors norme qui nous parle encore aujourd'hui. Quand l'Homme et la Nature nous élèvent vers le Haut.

Scanner pour vous inscrire ➡



2ème GRANDE KERMESSE ORGANISÉE PAR LES PAROISSES

Samedi 31 janvier de 14h00 à 16h00 au Jardin Bonaparte à Saint-Raphaël

Stands, jeux, animations, musique, barbe à papa, crêpes... dans une ambiance chaleureuse et familiale.

C'est l'occasion d'inviter vos amis et leurs enfants à découvrir notre paroisse !

Nous avons besoin de personnes :

- pour l'installation de la kermesse 10h30 - 12h30
- pour aider à ranger et à démonter 16h00 - 17h30
- pour tenir un stand (rdv sur place à 13h30)
- pour faire des gâteaux ou des crêpes (à déposer la veille au presbytère ou le jour même sur le stand de la buvette !)

Le parking Bonaparte est gratuit de 14h à 18h

Scanner pour vous inscrire ➡



APPEL DE L'AUMÔNERIE

Chers paroissiens,

Du 15 au 21 février prochain, 63 jeunes de l'aumônerie partiront en camp à la montagne, près de Gap. Les camps sont toujours l'occasion pour les jeunes de grandir dans la foi, dans le sens du service et de fortifier de belles amitiés.

Pour plusieurs familles, le coût est trop élevé. C'est pourquoi nous faisons appel à votre générosité. Les aider, c'est miser sur l'avenir !

Vous pouvez soit faire un don pour l'ensemble des jeunes, soit aider un jeune en particulier en inscrivant votre adresse sur les enveloppes mises à disposition dans votre église. Il vous enverra ainsi une lettre pendant son séjour. Un grand merci pour eux.



Don Raphaël, aumônier

L'Abri de l'Archange du 5 janvier au 22 février

Il est toujours possible de s'inscrire pour accueillir, faire un repas ou faire la nuit (pour les hommes)

Pour vous inscrire, vous pouvez utiliser ce [flashcode](#) ou nous envoyer un mail ➡ à abridelarchange@gmail.com avec votre nom, prénom, téléphone. Sinon, vous pouvez appeler Alexis 06 61 14 79 05 ou Christophe 06 63 28 48 21 ou Hugues 06 11 81 69 55



4ème dimanche du Temps ordinaire - 1^{er} février 2026

Évangile de Jésus-Christ selon Saint Matthieu 5. 1-12

En ce temps-là, voyant les foules, Jésus gravit la montagne. Il s'assit, et ses disciples s'approchèrent de lui. Alors, ouvrant la bouche, il les enseignait. Il disait : « Heureux les pauvres de cœur, car le royaume des Cieux est à eux. Heureux ceux qui pleurent, car ils seront consolés. Heureux les doux, car ils recevront la terre en héritage. Heureux ceux qui ont faim et soif de la justice, car ils seront rassasiés. Heureux les miséricordieux, car ils obtiendront miséricorde. Heureux les cœurs purs, car ils verront Dieu. Heureux les artisans de paix, car ils seront appelés fils de Dieu. Heureux ceux qui sont persécutés pour la justice, car le royaume des Cieux est à eux. Heureux êtes-vous si l'on vous insulte, si l'on vous persécuté et si l'on dit faussement toute sorte de mal contre vous, à cause de moi. Réjouissez-vous, soyez dans l'allégresse, car votre récompense est grande dans les cieux ! »

DESCENTE DES ÉLÉMENTS DE LA CRÈCHE

Samedi 7 février à partir de 10h

Descente des éléments de la crèche dans la crypte

Plus nous serons nombreux, plus le travail sera rapide et facile pour tous. Nous comptons sur votre présence !

10 FÉVRIER - NOTRE-DAME DE LOURDES MESSE DES MALADES

Mardi 10 février prochain, nous fêterons Notre-Dame de Lourdes. Nous débuterons à 14h par les confessions suivies à 14h30 par le chapelet pour les malades. Au cours de la messe qui aura lieu à Sainte-Bernadette à 15h, les prêtres béniront d'une manière spéciale les malades. Il est possible aussi, moyennant discernement avec un prêtre, de recevoir le sacrement des malades.

Afin de pouvoir recevoir cette bénédiction ou, si les conditions le permettent (maladie grave qui pourrait conduire à la mort), recevoir le sacrement des malades, merci de vous mettre en relation avec Don Bruno 07 82 70 69 87. A 16h procession à la grotte suivie par un goûter !

Pour ceux qui n'ont pas de difficultés physiques merci de vous garer ailleurs qu'à Sainte-Bernadette.



Épître aux Galates 2:3). La foi seule est-elle suffisante ou faut-il continuer à pratiquer les observances de la Loi judaïque ? Pierre et Paul défendent que le salut ne dépend plus de ces dernières, permettant ainsi à tout un chacun de rejoindre l'assemblée des nouveaux convertis.

Après cela, Tite rejoint Paul en Macédoine pour le soutenir dans sa tâche au milieu de certains conflits. Sûr de pouvoir désormais lui faire confiance et touché par son humilité et sa disposition à diffuser la foi, Paul charge Tite d'aller à Corinthe soutenir la jeune et fragile Église locale. Fort de son talent de diplomate et de son éloquence, il réussit à y établir la concorde en deux voyages successifs, le second étant aussi en rapport avec la générosité des collectes des biens, dans le but de les répartir à

l'ensemble des Églises (2 Co 8).

Saint Paul lui demande de prendre en charge l'île de Crète en y devenant le premier évêque (épiscope) : « Si je t'ai laissé en Crète, c'est pour que tu finisses de tout organiser et que, dans chaque ville, tu établisses des Anciens comme je te l'ai commandé moi-même » (Épître à Tite 1, 5).

Par ailleurs, Eusèbe de Césarée affirme que, tout comme Timothée est devenu évêque d'Éphèse et de sa région, Tite, lui, a été fait évêque de la Crète ainsi que des îles avoisinantes. Selon la tradition, il est décédé à un âge avancé en tant qu'évêque basé à Gortyne (dans la région de Phaistos), alors capitale romaine de l'île. Une basilique lui est consacrée au VI^e siècle qui porte donc son nom. Détruite, une autre est construite au X^e siècle.



Plus tard, celui-ci l'amène, tout comme Barnabé, à participer à l'important concile de Jérusalem (vers 50 ap. J.-C.), dont l'objet est de définir certaines modalités d'admission à la communauté chrétienne, notamment la circoncision - que n'a pas connue Tite